



Pressemitteilung

Dienstjubiläum

Eva Pfeil seit 20 Jahren an Bord der Erlacher Höhe

Großerlach, 27.09.2023. Seit zwei Jahrzehnten steht Eva Pfeil in Diensten der Erlacher Höhe. Die gelernte Bürokauffrau kennt das diakonische Sozialunternehmen von Grund auf: Die 37-jährige absolvierte hier nicht nur ihre kaufmännische Ausbildung, sondern durchlief während ihrer Dienstzeit mehrere Fachabteilungen und Verwaltungsbereiche. Seit 2017 bringt Eva Pfeil ihr Organisationsgeschick und ihre Kommunikationsstärke im Bereich Öffentlichkeitsarbeit ein, wo sie die Bereiche Spendenverwaltung und Veranstaltungsorganisation verantwortet. Derzeit befindet sich die Mutter von drei Kindern in Elternzeit.

Erlacher Höhe Vorstand Wolfgang Sartorius dankte Eva Pfeil für ihre langjährige treue Mitarbeit und würdigte sie als „wichtige Mitarbeiterin im Herzen der Verwaltung der Erlacher Höhe“.

Bildunterschrift:

Blumen zum Jubiläum: Eva Pfeil und Erlacher Höhe Vorstand Wolfgang Sartorius.

Info:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Wer täglich erreichen wir an 17 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 Menschen, die unsere Hilfangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwesterinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 27.09.2023

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.